
【一中】第一中では… 

 

本文: 

 5/1に一般市民の方から、横断歩道前で止まって横断させた時に、振り向いてペコリと頭を下げて爽や

かに挨拶した一中生のことについて連絡を受けたとお伝えしました。5/2には、本校の職員から、「昨日

（5/1）の帰りに駅の近くの横断歩道で、同じように振り向いて頭を下げていた一中生を車の中から見かけ

た。はなまるの通知の内容は知らないはずだから、昨日とは別の生徒も同じようにしているかもしれな

い。そうだと良いですね。」と言われました。前回も書きましたが、教職員や保護者の皆様の目が届かな

いところで、爽やかな行動が出来る一中生が増えると本当にうれしいなと思っています。 

 昨日（5/7）、柔道部の生徒が、次の花を植えるために、これまで楽しませてくれたノースポールの花を抜

き取り、花壇の整備をしてくれました。重労働なので、どうしようかと言っていたところだったので本当にあ

りがたかったです。今年はコスモスを植えようと計画しています。本校は国スポの練習会場にもなってい

るので、その時に来られた選手の皆さんの目を楽しませることが出来ればと思います。多くの生徒の手を

借りて、コスモスの花壇の整備をしていければと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 本日（5/8）は内科検診でした。整然と検診も進みました。その時、武道場で待っている生徒の上履きの

状態も素晴らしかったので写真を撮りました。 

 

 

 

 

 

 



 また、内科検診が終わって片づけをしていたら、剣道部の生徒が「何を手伝ったら良いですか」と言って

手伝ってくれました。写真はついたてを運んでくれている生徒の姿です。「気づき 考え 行動する」ことを

多くの生徒が実践しています。素晴らしいです。 

 

 昨年度末に本校校庭西側の桜の木にソメイヨシノではなくセイヨウミザクラがありますとお伝えしていま

した。連休前にサクランボが膨らんで少し色づいていたので、連休後に季節感を伝えられる写真と食レポ

をお届けしようと思っていたのですが、どうやら鳥に先を越されたようです。（食べようなどと、いやしい気

持ちがあったからからも…）桜の木の一番上のサクランボまでやられていて、全く無くなっていました。動

物はおいしいものを良く知っていると感心します。 

 

 


